
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Cleve teilt Ratsherr Ruge mit, dass das zu erstellende Konzept 
existierende Konzepte zur Gewerbeentwicklung, wie das GEFEK A7 Süd oder Nordgate be-
rücksichtigen solle. 
 
Der Antrag wird sodann mit 19 zu 17 Stimmen bei 1 Enthaltung abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU  14

SPD 12   

Die Grünen  5

BfB 1   

FDP 2 

Ratsherr Cleve 1 

Ratsherr Griese  1

Ratsherr Mor  

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   17 19 1 

 


